

finde semana

REVISTASÁBADO

El 'caso Dukan' sigue engordando

La Orden de Médicos de Francia expulsa al 'mago' de la dieta **PÁGINAS 37 Y 38**



BABELIA

Amos Gitai, una vida en fotogramas

El Museo Reina Sofía abre sus salas a la biografía del cineasta israelí



Zosia Mamet, sorpresa 'girl'

Seis agencias de publicidad proponen nuevos mensajes para relanzar el feminismo



El PP apela a la unidad para conjurar las fracturas internas

- Cospedal reclama unión ante el desafío catalán: "Es el PP o nada"
- Los barones expresan su temor a que las tensiones aumenten

CARLOS E. CUÉ / F. MANETTO
Valladolid

La cúpula del PP convirtió ayer el primer día de su convención nacional en una plataforma improvisada para el llamamiento urgente a la unidad ante el riesgo

de fractura en el partido que gobierna España, 11 autonomías y casi 4.000 ayuntamientos. El arranque de la convención mostró la preocupación de los dirigentes ante el peligro de que las tensiones internas vayan a más. El portazo de Jaime Mayor y el plan-

tón de José María Aznar, dos referentes del PP, cargaron de inquietud el ambiente en los pasillos y en los discursos. Carlos Argos, dirigente histórico del PP, cosechó el mayor aplauso: "Fraga me dijo antes de morir, dile a Rajoy que preserve la unidad del PP y de

España". La secretaria general, María Dolores de Cospedal, le siguió con un discurso construido sobre el mismo presupuesto. "La unidad nos hace más fuertes. Es importante defender la unidad de España. Es el PP o la nada", señaló. **PÁGINAS 10 Y 11**

La justicia obliga a cinco colegios catalanes a dar un 25% de clases en castellano

La Generalitat cree que la inmersión queda "tocada de muerte"

I. VALLESPÍN / M. ALTOZANO
Barcelona / Madrid

El Tribunal Superior de Justicia de Cataluña (TSJC) dictó ayer lo que la Generalitat se resiste a hacer: fijó en un 25% las clases en castellano a las que tienen derecho los hijos de cinco familias que pidieron que esta lengua fuera vehicular. El Ejecutivo autónomo cree que el sistema de inmersión queda "tocado de muerte" y anuncia un recurso. **PÁGINAS 30 Y 31**

El Ejército de Ucrania exige al presidente que restaure la concordia social

PILAR BONET, Moscú

La cúpula militar de Ucrania exhortó ayer al presidente Víktor Yanukóvich a que tome "medidas de inmediato para estabilizar la situación y restablecer la concordia social". El Ejército está muy preocupado por una fractura de la unidad del Estado ante el choque entre sectores proeuropeos y prorrusos. **PÁGINAS 2 Y 3**



LA MAREA CONTRA LA REFORMA DEL ABORTO LLEGA A LA CONVENCION POPULAR. El Tren de la Libertad, una caravana en defensa de los derechos de las mujeres que hoy llega a Madrid, hizo ayer parada en Valladolid para manifestarse ante el auditorio que acoge la convención nacional del PP. Unas 1.500 personas participaron en una protesta, frenada por la policía cerca del Auditorio Miguel Delibes. /CLAUDIO ÁLVAREZ **PÁGINAS 11 Y 32**

LAS ACTAS SECRETAS DEL FONDO MONETARIO INTERNACIONAL Berlín y París incumplieron sus promesas en el rescate a Grecia

LUIS DONCEL, Bruselas

Alemania, Francia y Holanda, en uno de los peores momentos de la crisis del euro, se comprometieron a que sus bancos apoyarían a Grecia y no se desharían de los títulos de deuda helena. Era una de las bazas para tratar de vencer las importantes resistencias en el seno del Fondo Monetario Internacional (FMI) a

conceder el mayor paquete de préstamos de su historia, según las actas de este organismo del 10 de mayo de 2010, a las que ha tenido acceso EL PAÍS. Pero los tres socios europeos no cumplieron su palabra. Nada más aprobarse el plan de ayudas, las entidades financieras de sus países empezaron a deshacerse de unos títulos que en ese momento quemaban las manos.

Nació entonces una troika de acreedores (Comisión Europea, FMI y Banco Central Europeo) que impuso recortes y reformas a cambio de préstamos primero a Atenas, y más tarde a Dublín, Lisboa y Nicosia. Las actas confidenciales de la junta del FMI del mismo día del rescate muestran que las divergencias sobre el éxito del plan empezaron ya aquel 10 de mayo. **PÁGINA 17**

¿quieres cambiar tu coche?

descapotables familiares llantas
quads caravanas eléctricos sin carnet furgonetas 4X4
todoterrenos diesel GTI motos
monovolumen clásicos turbo
recambios 7 plazas deportivo
karts automático tuning bajo consumo

milanuncios.com
La mayor web de compraventa de vehículos de ocasión